
 

  

 
 

 
 

愛知県議会のご報告 
 

謹啓 

若鮎おどる季節ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。 

皆様には、市政、県政各般にわたりお力添えを頂き敬意と感謝を申し上げます。 

さて、私こと 平成３０年５月臨時愛知県議会におきまして、３回目となり

ます産業労働委員会委員に選任されました。産業労働委員会は本県の近未来を

大きく左右する次世代自動車や航空宇宙産業、ロボット産業など次世代産業の

育成、稲沢市も推し進める企業誘致や中小企業支援、ワークライフバランスな

どの諸課題に対して一生懸命取り組んでまいります。また、愛知県と名古屋市

で構成する名古屋港管理組合議会に所属いたします。 

 本年は、稲沢市第６次総合計画「稲沢

市ステージアッププラン」の初年度であ

り稲沢市制６０周年、鈴木も同じく昭和

３３年生まれで還暦です。イベント等多

い今年度ですが、来年２月には愛知県知

事選挙、来年度初めの４月に統一地方選

挙、７月に参議院議員選挙９月に稲沢市

議会議員選挙と続いてまいります。 

皆様におかれましては、向暑の折、くれぐれもご自愛いただき、ご活躍いた

だきますようご祈念申し上げますとともに、私も初心に還り未来へつづくまちづ

くりのために一生懸命働いてまいる所存でありますので、今後ともご指導ご鞭撻

を賜りますよう宜しくお願い申し上げます。 

敬白 
 

愛知県議会議員 
  

 
        

 

 

平成 31年第 70回全国植樹祭の     森ずきんちゃん 

県議会定例会の閉会日に実施している県政報告の街宣活動です。今回は初

めて「新政あいち」県議団で実施、２月に設立した新政あいちでは団幹事長を

務めていたこともあり総務会長代行として引き続き活動してまいります。生ま

れたばかりの地域の政策集団をお育て頂きますよう宜しくお願い致します。 

SHINSEI AICHI 

新政あいち 


